
校長だより７月号 

 本校には、０歳から年少前のお子さんの教育相談を行う「すくすくぴよ

ぴよ教室」があります。７月は、教育相談に来ている親子と本校の幼稚部

生が集う「七夕の会」がありました。織姫と彦星のミュージカル風のお話

があり、大人でも楽しめました。そして、それぞれに願い事を短冊に書い

て笹に飾りました。 

 ちなみに、私の願い事は「フロアバレー全国大会出場」だったのですが、

願いがかない、８月の北海道大会に出場することになりました。アンビシ

ャス枠という敗者復活抽選枠で見事、当たりを引きました。願いごとは、

声に出して言うとかなうのかもしれません。 

ところで、先日、先生方に「浜松視覚の良いところベストワン」をそれ

ぞれの学部学科等のグループで考えてもらいました。どこのグループも

「全職員で、障害や学部の枠にとらわれることなく全幼児児童生徒を育て

ているところ」という意見でした。ほとんどの先生が、同じ気持ちで普段

の教育活動をしていると分かりとても感激しました。 

 

「正門近くにあるキキョウ」  「プール横にあるイチジク」   

 

 

 

 

 


